

## **Menristekdikti Tinjau Pelaksanaan SBMPTN di IPB**

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 12 June 2015

Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Menristekdikti) RI, Prof.Dr Mohamad Nasir melakukan peninjauan dalam pelaksanaan Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) tahun 2015 yang dilaksanakan di Kampus Diploma Institut Pertanian Bogor (IPB), Selasa (9/6). Dalam tinjauannya, Menristek didampingi oleh Ketua Majelis Rektor PTN yang juga Rektor IPB, Prof.Dr Herry Suhardiyanto.

SBMPTN merupakan seleksi masuk perguruan tinggi negeri (PTN) melalui seleksi ujian tertulis. Menteri menjelaskan bahwa jumlah mahasiswa yang diterima dari seleksi ini minimal sebanyak 30 persen dari total mahasiswa yang diterima PTN. “Ada tiga jalur seleksi masuk PTN, yaitu SNMPTN yang mengacu pada nilai rapor, SBMPTN melalui ujian tertulis, dan ujian mandiri yang diadakan setiap PTN. Minimal 50 persen mahasiswa yang diterima dari jalur SNMPTN, 30 persen SBMPTN dan maksimal 20 persen untuk ujian mandiri,” jelas Prof. Nasir.

Menteri berharap pelaksanaan SBMPTN tahun ini berjalan lancar dan tidak ada kecurangan. “Jangan sampai ada kebocoran, semua harus berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku. Saya meminta bantuan dari semua pihak untuk membantu pelaksanaan SBMPTN ini, bila ditemukan hal-hal yang mencurigakan dan menyalahi aturan mohon melapor,” tegas Menteri.

Menteri juga menyampaikan perhatiannya kepada calon mahasiswa disabilitas dalam memperoleh haknya untuk berkuliah. “Calon mahasiswa disabilitas tetap memiliki hak untuk kuliah. Diterima atau tidaknya calon mahasiswa di PTN bukan dari kondisi fisiknya, melainkan dari kompetensi mereka,” jelas Menteri.

Dalam kesempatan ini Menteri menyempatkan diri untuk mengunjungi IPB Science Park yang berlokasi di Kampus IPB Taman Kencana, Bogor. IPB Science Park merupakan sebuah konsep kawasan yang dirancang IPB sebagai pusat komersialisasi hasil riset dan inovasi IPB menjadi produk pasar dengan nilai tambah tinggi. (AS)